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al 31.12.96 - lavoratori occupati 284 
- A tale data le nuove assunzioni sono state 
54 mentre si sono dimessi 26 dipendenti per 
pensionamento (incremento di 28 unità); tra 
detti pensionamenti sono compresi anche 11 
lavoratori con qualifica impiegatizia prece
dentemente in C.I.G.S.; i rimanenti 9 im
piegati sono rimasti in C.I.G.S.;: 

al 31.1.97 - fermo restando i 9 im
piegati in C.I.G.S. l'organico sale a 314 
unità; 

al 28.2.97 - l'organico è aumentato 
ancora (322 unità) fermo restando le so
spensioni di 9 impiegati. 

In data 31.3.97, i 9 impiegati sono stati 
posti in mobilità breve ed il personale è 
sceso a 313 unità. 

Questa è stata la situazione dell'azienda 
riscontrata in sede di accertamenti dove si 
è rilevato un aumento, nel numero com
plessivo dei dipendenti, di 65 unità, tutte 
appartenenti alla categoria operaia. 

In merito al segnalato ricorso al sussidio 
di disoccupazione da parte di « alcune de
cine di unità lavorative », si precisa che, 
come detto innanzi, al termine della ristrut
turazione sono rimasti sospesi solo 9 im
piegati in quanto 11 hanno raggiunto l'età 
pensionabile: inoltre, le stesse 9 unità sono 
state poste in mobilità come da accordo 
raggiunto con le 00.SS. territoriali e di 
base, in data 1.4. 97. · 

Per quanto attiene la segnalata assun
zione di ftgli di ex dipendenti, allo scopo di 
ottenere il silenzio anche sui decessi di 
« morti bianche » che sarebbero avvenute 
nello stabilimento, si fa presente che, dal
l'esame dei documenti aziendan non risul
tano tali assunzioni. 

Inoltre si fa presente che dall'esame dei 
registri infortuni non risulta essersi verift
cato nello stabilimento alcun infortunio 
mortale che avrebbe, d'altro canto, suscitato 
scalpore ed interessato le autorità di pub
blica sicurezza e l'Ispettorato per i relativi 
accertamenti. 

Quanto alla ristrutturazione, la società 
ha operato investimenti utilizzando la legge 
Tremanti senza alcun ulteriore intervento 
statale. 

La società ha percepito un finanzia
mento statale, esclusivamente per i corsi 
riguardanti i neo assunti, dal Fondo Sociale 
Europeo e dalla Regione Calabria per un 
importo di C. 1,258 mld, nell'ambito del 
progetto per il recupero di disoccupati di 
lunga durata. 

Il costo complessivo è ammontato a E 
1,47 mld per cui l'azienda è intervenuta per 
E.. 212 mii. 

Per quanto riguarda le attività collate
rali, risulta che le pezze di stoffa, prodotte 
in particolari periodi dell'anno, presentano 
delle irregolarità per cui necessitano di ri
parazioni oltre i consueti standard 
dali. Per farvi fronte, la Società per il pas
sato è stata costretta a ricorrere a ditte 
specializzate del nord (Prato, Biella, Vicenza, 
ecc.). Da qualche anno sono sorti dei labo
ratori nelle zone di Praia a Mare (CS) e 
Maratea (PZ) ai quali l'azienda si rivolge in 
caso di necessità, ottenendo anche il risul-

. tato di ridurre i costi. 
Interpellata nel merito, la direzione 

aziendale ha dichiarato di non essere a 
conoscenza se detti laboratori siano gestiti 
da ex sindacalisti. Ma ha voluto, tuttavia, 
sottolineare che con tale politica si è in
centivato il lavoro nella zona. 

Per quanto riguarda il rientro in fab
brica di parenti di sindacalisti, il responsa
bile della Mariane ha dichiarato che il caso 
potrebbe essere fatto risalire all'anno· 1994. 
Infatti in tale data rientrarono dalla CIGS 
5 lavoratrici con la qualifica di « rammen
datrice», una delle quali era la moglie di un 
componente del consiglio di fabbrica, suc
cessivamente dimessosi. 

Per quanto concerne la vicenda che ha 
interessato il Sindaco di Praia a Mare si 
precisa che il Rag. Antonio Pratico è stato 
occupato alle dipendenze della Mariane per 
decenni. 

Nell'ambito aziendale ha sempre svolto 
attività sindacale per conto della CISL, ri
vestendo senza dubbio un ruolo determi
nante, al pari dei sindacalisti di altre sigle, 
nella gestione del personale. 

Per quanto attiene alla selezione degli 
aspiranti al corso di formazione professio
nale, si precisa che la Marzotto ha incari-
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cato una società specializzata del settore, la 
Polisigma Consultant s.r.l. di Udine. 

Peraltro, è risultato che nella fase di 
selezione hanno risposto al bando 1000 
candidati. 

La predetta società. per evitare eventuali 
pressioni di qualsiasi natura, ha ·'modificato 
di volta in volta la composizione :della com
missione esaminatrice, composta, comun
que, sempre da proprio personale. Sulla 
circostanza è pervenuta notizia che, a se
guito di esposto di un candidato, sia stata 
interessato il competente Magistrato Civile. 

Per quanto concerne la vendita della 
Mariane alla Marzotto, da parte dell'ENI, 
nulla può essere precisato, in quanto non è 
stato possibile acquisire, nel merito, alcuna 
notizia presso l'attuale dirigenza dello sta
bilimento. 

Per quanto concerne l'assegnazione dei 
lavori socialmente util~ sono stati effettuati 
ulteriori accertamenti presso il Comune di 
Praia a Mare. 

Il Sindaco Antonio Praticò ha dichiarato 
che l'Amministrazione Comunale utilizza 
personale in cassa integrazione sin dal 1989 
e non sono mai sorte vertenze con tale 
personale. 

Per quanto riguarda, infine, la sicurezza 
sul lavoro si fa presente che nel corso delle 
ispezioni eseguite alle ditte Calipso e Attività 
90, non sono emerse violazioni alle norme 
di legge in materia di sicurezza sul lavoro 
atteso, peraltro, che le prestazioni lavorative 
da essi svolte sono prevalentemente manuali 
e senza l'ausilio di macchine. Inoltre, gli 
impianti elettrici sono già stati adeguati alle 
norme della legge n. 46190. 

Il Ministro del lavoro e della 
previdenza sociale: Tiziano 
Treu. 

994, nello spazio 
aereo antistante Cap errato, per ragioni 

Sedda (29 anni, di Ottana) e dal are
sciallo Gian Franco Deriu (41 a- ·, di 
Terralba); 

l'incidente si sarebbe verifi to at
torno alle 19,18, ora solare, ndo il 
velivolo sparì dallo schermo rad dell'ae
roporto militare di Elmas; 

i soccorsi sono scattati orno alle 
20, e nel corso di questi è sta impiegato 
un cospicuo numero di mezz militari; 

le ricerche furono va e, solo nei 
giorni seguenti furono rinve ti, sulla su
perficie del mare e in al ni tratti del 
fondale, resti (frammenti) 1 mezzo mili
tare e piccole parti dell' uipaggiamento 
dei due piloti, elementi c e sarebbero ri
sultati però insufficienti ricostruire le 
cause dell'incidente; 

l'inchiesta avviata subito dopo, so
prattutto per la manca za di elementi og
gettivi (rottami dell'el" ottero, corpi delle 
vittime) non ha potu stabilire le cause 
della scomparsa, ed stata archiviata nel 
1996; 

'inchiesta è stata ria-
perta; 

dal 1994 ad ", attorno all'incidente 
del velivolo sono tate avanzate numerose 
ipotesi, nessuna lle quali pare confortata 
da prove attend ili; 

non sareb comunque possibile per
venire ad un spiegazione dell'incidente, 
senza effettu e un esame rigoroso sui 
resti del veli lo; 

ero dell'elicottero comporta 
erosa (la zona interessata si 
n raggio di circa dieci miglia); 

cata soluzione del caso ha ge
nerato i uietanti ipotesi sùi motivi del
l'inciden ; 

tuttora sconosciut scomparso un eli- cali, 

particolare, nella ricostruzione 
enda, alcuni organi di stampa lo
legittimo esercizio del diritto di 

, coinvolgono in maniera preoccu-
1 corpo della Guardia di finanza; 

cottero (Agusta 09) della Guardia di 
finanza, pilotat al brigadiere Fabrizio 
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